

## **El avance en la construcción de la presa. /Agencia Reforma**

“Son provisiones para posibles erogaciones del proyecto del Zapotillo, también hay un número importante de comunidades del área rural que se piensa dar servicio pero que han tenido muchos problemas con el municipio para que apoyen para que pueda realizar la obra de inmediato SAPAL. Es un proyecto ambicioso, “SAPAL Rural” para darle servicio a toda el área que no está atendida”, comentó el regidor.

AM publicó ayer que la paramunicipal tiene guardados mil 700 millones de pesos, 24% más que lo que reportó el año pasado.

El consejero panista resaltó la existencia de un proyecto para dar servicios de agua a 130 fraccionamientos que se encontraban como irregulares pero que según el Instituto Municipal de Vivienda (IMUVI) ya están en condiciones para tener los servicios, el problema es que el municipio no ha aprobado el proyecto, para el que SAPAL ahorra.

“León de 267 , al menos a 130 fraccionamientos ya se les puede dar servicios, un requisito es que no sean irregulares, que se dé la posesión legítima a los propietarios, SAPAL ya podría intervenir y aplicaría recursos para que esos fraccionamientos pudieran tener servicio de agua potable”.iso fuerte con la situación del Zapotillo para poder garantizar agua en los próximos 20 años, Sapal tiene una deuda por varios millones de pesos mensuales y el monto de esa deuda se incrementará en base a que vayan corriendo las obras del Zapotillo

“El Consejo necesita tener un colchón importante para que de ahí puedan tomarse los recursos, estamos hablando de que van a tener que pagar inicialmente 600 millones de pesos cuando El Zapotillo lo solicite y cantidades que van de los 10 a los 25 millones de pesos mensuales”, comentó el primer edil.

Pese a que debe prevenirse el desembolso futuro, reconoció que la prioridad es garantizar el abasto de agua a los leoneses.

## **Hay compromisos, coincide Villasana**

Los casi 1 mil 700 millones de pesos que el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de León tiene guardados, son un respaldo

para solventar los costos que pudieran presentarse por la construcción de la presa El Zapotillo, coincidió ayer en señalar el alcalde Octavio Villasana Delfín.

El presidente municipal recordó que la paramunicipal tiene una deuda mensual permanente que debe saldar, además de que con la atracción de agua a través de la presa El Zapotillo, este pasivo se incrementará.

“Tenemos un compromiso fuerte con la situación del Zapotillo para poder garantizar agua en los próximos 20 años, SAPAL tiene una deuda por varios millones de pesos mensuales y el monto de esa deuda se incrementará en base a que vayan corriendo las obras del Zapotillo

“El Consejo necesita tener un colchón importante para que de ahí puedan tomarse los recursos.

“Estamos hablando de que van a tener que pagar inicialmente 600 millones de pesos cuando El Zapotillo lo solicite y cantidades que van de los 10 a los 25 millones de pesos mensuales”, comentó el primer edil.

Pese a que debe prevenirse el desembolso futuro, Villasana reconoció que la prioridad es garantizar el abasto de agua a los leoneses.

Al menos treinta mil habitantes del municipio carecen del servicio.

---

30 de julio de 2015

Fuente: [A.M.](#)